

13. November 2018

Medienmitteilung

Kantonsrat Zug

Die Kantonsratsfraktion der CVP und die 4 Kantonsratsmitglieder der GLP bilden für die Legislatur 2019-2022 eine Fraktionsgemeinschaft.

Die Kantonsratsfraktion der CVP und die vier GLP Kantonsratsmitglieder haben am 12. November 2018 beschlossen, im Kantonsrat für die Legislaturperiode 2019-2022 zusammenzuarbeiten und eine gemeinsame Fraktion zu bilden. Die bisherige Bezeichnung CVP Fraktion bleibt bestehen. Mit der GLP vergrössert sich die CVP Fraktion um vier Sitze und umfasst neu 25 Kantonsrätinnen und Kantonsräte. Damit erhält sie je einen zusätzlichen Sitz in sämtlichen 15-er Kommissionen und stärkt so die politische Mitte. Die vereinbarte Zusammenarbeit erfolgt unter Wahrung der programmatischen und organisatorischen Eigenständigkeit der beiden Parteien und beschränkt sich ausschliesslich auf die Arbeit im Kantonsrat.

Für die CVP Fraktion
Thomas Meierhans, Kantonsrat, Steinhausen
E-Mail: fraktionschef@cvp-zug.ch
Mobile: 079 643 77 24

Für die GLP Kantonsräte
Daniel Stadlin, Kantonsrat, Zug
E-Mail: ds@danielstadlin.ch
Mobile: 079 484 82 70